



Seeon · Seebruck · Truchtlaching

Pressemitteilung der Gemeinde Seeon-Seebruck

Erwecke den Zauber nochmal

Die Zauberhütten stehen auch in diesem Jahr in der Gemeinde

Seebruck, den 12. Dezember 2022 – Es war eine Idee, die in der Corona-Zeit geboren war. Um den Kindern etwas Adventszauber zu schenken, hatte die Gemeinde die Zauberhütten ins Leben gerufen. Nachdem diese bei Groß und Klein sehr gut ankamen, stehen die Zauberhütten auch in diesem Jahr bereit und warten auf kreative Basteleien.

Drei Hütten stehen in der Gemeinde – in jedem Gemeindeteil eine. Neu ist, dass diesmal jede Hütte ein eigenes Motto hat. „Zauberhaft“ ist es vor dem Rathaus in Seebruck. Ein „Winterzauber“ erwartet die Kinder in Seeon in der Weinbergstraße. Und in der Zauberhütte im Alzbad in Truchtlaching ist ein „Zauberwald“ gewachsen.

Bis 06. Januar sind alle Hütten beleuchtet und warten auf viele Besucher. Auch diesmal gilt, je mehr Basteleien, gemalte Bilder, Wünsche oder andere Deko die Zauberhütten bekommen, umso eher liegen kleine Überraschungen für die Besucher bereit. Wann und vor allem was es da gibt, das bleibt natürlich geheim. Es lohnt sich aber auf jeden Fall, die Zauberhütten immer wieder zu besuchen und etwas vorbeizubringen.

Bürgermeister Martin Bartlweber freut sich, dass die Zauberhütten auch in diesem Jahr wieder realisiert wurden. „Vielen Dank an unser Team Zauberhütte, allen voran den Familienbeauftragten der Gemeinde, dass sie in der Vorweihnachtszeit bereit waren, nochmal Zeit und Herzblut in diese Aktion zu stecken. Die Zauberhütten haben im letzten Advent so viele Familien begeistert. Sie wurden zu einer Begegnungsstätte ganzer Generationen und sorgten bis Heilig Dreikönig für leuchtende Kinderaugen. Und das können wir auch in diesem Jahr wirklich gut gebrauchen.“

Pressekontakt der Gemeinde Seeon-Seebruck

Julia Eich
presse@seeon-seebruck.de
Tel.: +49 (0)8667 8885 - 20